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１．開会　　SAA　山下勝矢会員
１．点　鐘　大井巳喜彦会長
１．ロータリーソング「我等の生業」斉唱
１．会長挨拶　大井巳喜彦会長

エコキャップ回収運動式典のことが、地元発行の「リブル」という雑誌に掲載されました。

　先週、松伏の市民まつりに行って参りました。ポリオ撲滅キャンペーンの街頭募金を、第１０グループの会長・幹事
がお手伝いするということで、染谷ガバナー補佐、豊田補佐幹事と共におこなってきました。先日の桜小学校での、

次週、キャップの回収がありますので、会員の方で集まった方がおりましたら、お持ちください。

　　　①　「第２回水と緑の環境フェスタ」実行委員会様より
            第６回実行委員会(反省会)の開催について
　　　　　  日　時　　１０月３０日（木）　13:30～15:00  

場 所 市役所庁舎６階 「全員協議会室

１．幹事報告　第873回　見付春雄幹事
　松井克彦会員ですが、治療の経過がよくて毛呂山から帰ってきて、現在中央病院に入院しておりますので、寄って
いただけると、喜ぶと思います。
１．三郷市内関係からの報告

       ①  地区8月23日管理運営部門セミナ－において質問回答資料の受領

           “管理運営部門ターゲット”「１１月出席率１００％達成月間にしよう」
　　　③　年次大会「バーミンガム国際大会ご参加の推進用　パワーポイント(解説付き)資料の受領
　　　④　地区大会「展示パネル」への展示用写真などの提出のお願い
　　　⑤　地区ロータリー情報委員会より『友』インターネット速報　Ｎｏ８号　の受領

⑥ (世界社会奉仕)プ ジ ク 質問解答 資料 受領

　　　②　地区クラブ管理運営委員会よりメッセージの受領

　　　　　　場　所　　市役所庁舎６階　「全員協議会室」
２．ガバナ－事務所からの報告

　ポリオ撲滅キャンペーンゴルフが１２月１日にあります。各クラブ６組、２４名の出席要請がきております。

　　　⑥　WCS(世界社会奉仕)プロジェクトについての質問解答リスト資料の受領
３． 他クラブ様からの報告
　　　　　三郷ＷＤロータリークラブ様から週報の受領
４．我がクラブからの報告
　　　　第874回例会のお知らせ  日時　10月28日（火）　点 鐘  18:30 会場　三郷市商工会館

１．委員会報告　　IM実行委員会　加藤英泉会員

お知り合いの方をお誘いいただいて、多くのご参加をお願いします。

１．委員会報告　　社会奉仕委員会　原口健作委員長
　昨夜、市民まつりの実行委員会が行われました。バザーを行いますので、献品がある方はよろしくお願いいたし
ます。値付けは、２日の15時から加藤地次会員の事務所でおこないますので、多くの会員の出席をお願いします。

１．お客様紹介　加藤地次会員
地区米山記念奨学学友委員会委員　邨田茂様

１．お客様挨拶　地区米山記念奨学学友委員　邨田茂様

地区米山記念奨学学友委員会委員 邨田茂様
米山奨学生　モイシフ・アントン様
ポリオ撲滅記念ゴルフ大会委員長　長谷川吉昭様

　米山奨学生の概要について。
　米山の事業は奨学生は皆様の寄付で留学生を支援しています。人数は今年度は813名、次年度は800名です。
　当地区は今年度36名、次年度35名の支援をします。
　人数は90%が寄付額で決定されます。10%が有資格者である、留学生です。　人数は90%が寄付額で決定されます。10%が有資格者である、留学生です。

　寄付額は3年前の寄付が運用されます。寄付金には、普通寄付金(5,000円)と特別寄付金(15,000円)があり、
特別寄付金は税金の優遇処置があります。



　昨年度の寄付金は14億5千万円でした。当地区は34地区内で2位でした。
　今後も多くの留学生を支援したいので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　　　写真左　邨田茂様　　　　　　　　　　　　　　　　　　写真右　モイシフ・アントン様

１．お客様卓話　米山奨学生　モイシフ・アントン様　（原稿提出がありませんので、大まかな概要のみです）

ロシアのモスクワ出身です 地球温暖化の影響なのか 北海道と同じ緯度にあるが 冬でも－５℃以下には
　本日は三郷中央ロータリークラブの例会にお招きいただきまして、ありがとうございます。
　ロシアのモスクワ出身です。地球温暖化の影響なのか、北海道と同じ緯度にあるが、冬でも－５℃以下には
下がりません。
　なぜ日本語を勉強しようと思ったのかと言うと、大学時代にクラブ活動（サッカー）で日本の留学生に会い、友達
になり、いろいろと日本のことを聞いたり、音楽を聴いて大いに興味を持った。父親がパイロットをしていて日本に
年に数回来日しており、勧めもあり始めました。ただし、漢字に対しては不安がありました。
　日本に留学したのは、岡山でした。モスクワにこの学校の支店があったのです。1ヶ月ほど、ホームステイもしました。
日本は住みやすいと思いますし、どうせ勉強するなら東京がよいと思いました。しかし、ロシアと日本の始業の時期が
違うので、東京で勉強したあとまた岡山に戻りました。その後、もっと勉強したかったので、獨協大学の大学院に
入学しました

１．お客様挨拶　ポリオ撲滅記念ゴルフ大会委員長　長谷川吉昭様
12月1日の「ポリオ撲滅記念ゴルフ大会」が開かれますので 多くの出席をお願いします

入学しました。
　ロシアでは法律を勉強していたのですが、日本の大学院でも同じく法律を勉強しました。論文は将来のことも
考えて国際取引についてとしました。
　将来は日本の企業に就職したいと思いましたので、就職活動をしましたが、失敗したりたいへんでした。しかし、
内定をもらえ、今は安心しています。
　できれば、日本で家族を持ちたいと思いますし、60歳くらいまで働きたいと思っております。

　12月1日の「ポリオ撲滅記念ゴルフ大会」が開かれますので、多くの出席をお願いします。
現在正式登録は2名です。補佐からは140名以上の参加を要請されています。

１．米山財団ポールハリスフェローメダル授与　山下勝矢会員



　

１．米山記念功労者感謝状授与　見付春雄幹事

１．出席報告　加藤地次会員
　　会員数　25名　出席13名　免除2名　欠席10名　出席率　56.52%
　　872回は修正後　73.91%   871回は確定後　82.6%
　　
１．ニコニコ発表　原口健作会員


